



**Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto
Dirección General de Política Exterior**

DGPE-1638-2021

El Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto de Costa Rica - Dirección General de Política Exterior- tiene el honor de saludar a la Coordinación Nacional de México de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) en su calidad de Presidencia Pro Tempore de la Comunidad, en ocasión de hacer referencia a la participación de Costa Rica en la VI Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la CELAC a celebrarse el 18 de setiembre en la ciudad de México.

Al respecto, el Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto de Costa Rica se permite informar que la participación de Costa Rica de dicha Cumbre no implica el reconocimiento explícito o tácito al régimen de Nicolás Maduro ni de sus representantes.

El Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto de Costa Rica -Dirección General de Política Exterior- aprovecha la ocasión para reiterar a la Honorable Coordinación Nacional de México de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) en su calidad de Presidencia Pro Tempore de la Comunidad, las seguridades de su distinguida consideración.



San José, 17 de setiembre 2021

A LA HONORABLE
COORDINACION NACIONAL DE LA
COMUNIDAD DE ESTADOS LATINOAMERICANOS Y CARIBEÑOS
CIUDAD DE MÉXICO-